



# **VOR DER ENTSCHEIDUNG: DIE VEREINIGTEN STAATEN VON EUROPA**

*Claudia Gamon im Gespräch mit  
Dr. Hannes Androsch*

**EUROPATAG, 9. MAI 2019**

*Anmeldung auf Grund begrenzter  
Sitzplätze erforderlich:  
[events@neos.eu](mailto:events@neos.eu)*

## **VOR DER ENTSCHEIDUNG: DIE VEREINIGTEN STAATEN VON EUROPA**

*Claudia Gamon im Gespräch mit Dr. Hannes Androsch*

Nationalratsabgeordnete Claudia Gamon und Dr. Hannes Androsch, Industrieller. Sie kommen aus zwei Generationen, haben zwei politische Hintergründe. Sie teilen eine Vision, die bei der Frage, wie es mit Europa weiter gehen soll, niemanden kalt lässt: Die Vereinigten Staaten von Europa.

Für die einen sind sie die einzige Garantie für den langfristigen Erfolg unseres Kontinents, für andere hingegen die gefährliche Utopie eines Zentralstaates und das Ende Österreichs.

Für uns sind sie Anlass für ein spannendes Gespräch zwischen zwei Europäern und allen, denen die Zukunft unseres Kontinents am Herzen liegt.

**Anmeldung auf Grund begrenzter Sitzplätze erforderlich:**  
[events@neos.eu](mailto:events@neos.eu)

**EUROPATAG, 9. MAI 2019**

**IM SAAL DER LABSTELLE**

**WOLLZEILE 1, 1010 WIEN**

**EINLASS UM 17<sup>30</sup> UHR**

**BEGINN UM 18 UHR**